## Calmando La Justicia Éxodo 29:1-46

En el ultimo estudio, hemos explorado la ropa, el uniforme, que los sacerdotes iban a llevar en su servicio de Dios. No estaban principalmente en el tabernáculo para servir a los hombres, sino a Dios. Pero los hombres, claro, recibieron beneficios por esto.

Y de la misma manera, tenemos alabanza en la iglesia no principalmente para servir a la congregación, sino a Dios. Aunque todos nosotros recibimos beneficios grandes en la participación de la alabanza.

Pero el tema de hoy, es el proceso de iniciar a los sacerdotes en su trabajo. Siendo tan importante, no se pudieron simplemente empezar. No, Dios ha dictado una semana entera para actualizar su consagración.

1-2) Esto es lo que les harás para consagrarlos, para que sean mis sacerdotes: Toma un becerro de la vacada, y dos carneros sin defecto; y panes sin levadura, y tortas sin levadura amasadas con aceite, y hojaldres sin levadura untadas con aceite; las harás de flor de harina de trigo.

Asumir su oficio como sacerdote iba a tomar tiempo, como algo serio, y también iba a costar recursos valiosos.

3) Y las pondrás en un canastillo, y en el canastillo las ofrecerás, con el becerro y los dos carneros.

Unos animales iban a perder sus vidas, iban a morir se, para simbolizar el perdón del pecado por el derramamiento de la sangre inocente.

4) Y llevarás a Aarón y a sus hijos a la puerta del tabernáculo de reunión, y los lavarás con agua.

Esto es como nuestro bautismo, en que las aguas, simbólicamente nos limpian, dando nos una imagen visual de la sangre de Cristo Jesús, quitando nos la corrupción, y la contaminación del pecado.

Es que Dios es muy justo, y la justicia de Dios exige un pago adecuado. Y estos hombres que trabajaban como sacerdotes no eran perfectos, no eran sin pecado, y para **calmar a la justicia** de Dios, y a sus propias conciencias también, un rito, con mucha sangre era necesario.

5-6) Y tomarás las vestiduras, y vestirás a Aarón la túnica, el manto del efod, el efod y el pectoral, y le ceñirás con el cinto del efod; y pondrás la mitra sobre su cabeza, y sobre la mitra pondrás la diadema santa.

En cualquiera cultura humana, hay vestiduras especiales para ciertos oficios. Los jueces llevan sus túnicas negras en muchos países. La policía y hasta los bomberos, llevan vestiduras que pueden identificar los inmediatamente, como personas llevando acabo un oficio especial, con cierta autoridad legitima.

7) Luego tomarás el aceite de la unción, y lo derramarás sobre su cabeza, y le ungirás.

En muchas partes de la Biblia, los reyes y otros estaban ungidos, con el aceite especial, simbolizando su consagración, y su deseo de tener el Santo Espíritu de Dios, quiando sus decisiones.

8-9) Y harás que se acerquen sus hijos, y les vestirás las túnicas. Les ceñirás el cinto a Aarón y a sus hijos, y les atarás las tiaras, y tendrán el sacerdocio por derecho perpetuo. Así consagrarás a Aarón y a sus hijos.

Dios mandaba una ceremonia elaborada, que iba a tomar una semana entera. Es que el sacerdote del testamento antiguo, era mucho mas que un pastor, porque se ofrecía sacrificios a Dios, mostrando el oficio que Cristo iba cumplir, y el sumo sacerdote iba a representar a Dios a todo el pueblo. Y también iba representar todo el pueblo a Dios.

No tenemos ese oficio en el nuevo testamento, porque Cristo es nuestro sumo sacerdote. Pero como veremos, hay pasajes que enseñan que todos los hermanos somos un sacerdocio santo.

10-11) Después llevarás el becerro delante del tabernáculo de reunión, y Aarón y sus hijos pondrán sus manos sobre la cabeza del becerro. Y matarás el becerro delante de Jehová, a la puerta del tabernáculo de reunión.

Un animal valioso, útil, un animal inocente tenia que morir. Es que para los hombres con la naturaleza pecaminosa, trabajar tan cerca de Dios, era necesario, por lo menos, en símbolo, era necesario tener una expiación del pecado, para calmar la justicia de Dios, que simplemente no puede soportar el pecado en su presencia. Sin esto, estos hombres estarían cada momento temando por sus vidas. Sus conciencias serian un tormento constante.

10-11) Después llevarás el becerro delante del tabernáculo de reunión, y Aarón y sus hijos pondrán sus manos sobre la cabeza del becerro. Y matarás el becerro delante de Jehová, a la puerta del tabernáculo de reunión.

Se pusieron sus manos sobre la cabeza del becerro, para simbolizar una transferencia de la culpabilidad. Si el becerro inocente, de alguna manera, llevaba sus corrupciones, entonces, seria posible para ellos trabajar en el lugar mas santo, sin el temor de una tragedia inesperada.

12-13) Y de la sangre del becerro tomarás y pondrás sobre los cuernos del altar con tu dedo, y derramarás toda la demás sangre al pie del altar. Tomarás también toda la grosura que cubre los intestinos, la grosura de sobre el hígado, los dos riñones, y la grosura que está sobre ellos, y lo quemarás sobre el altar.

Era muy grafico, una matanza, pero esto es exactamente lo que el pecado merece, y esto es lo que muchos hombres que mueren sin el perdón de Dios van a experimentar en carne propia. Porque es inevitable, la justicia de Dios tiene que estar calmada.

14) Pero la carne del becerro, y su piel y su estiércol, los quemarás a fuego fuera del campamento; es ofrenda por el pecado.

Ahora es muy claro. Era una ofrenda por el pecado, y una porción quemada fuera del campamento, como Cristo estaba sacrificado, fuera del campamento.

Hebreos 13:11-13 Porque los cuerpos de aquellos animales cuya sangre a causa del pecado es introducida en el santuario por el sumo sacerdote, son quemados fuera del campamento.

Por lo cual también Jesús, para santificar al pueblo mediante su propia sangre, padeció fuera de la puerta. Salgamos, pues, a él, fuera del campamento, llevando su vituperio.

Para el incrédulo, todo de lo que estamos hablando es bastante asqueroso. Y si ellos quieren burlar de nosotros, pues ni modo, porque podemos entender la manera en que la **justicia de Dios** tiene que estar **calmada**.

Y para ellos, aquella justicia solamente será **calmada**, exigiendo que ellos pagan, hasta el ultimo cuadrante.

Mateo 5:25-26 Ponte de acuerdo con tu adversario pronto, entre tanto que estás con él en el camino, no sea que el adversario te entregue al juez, y el juez al alguacil, y seas echado en la cárcel.

De cierto te digo que no saldrás de allí, <u>hasta que pagues</u> el último cuadrante.

Para el incrédulo, Dios es su gran adversario. Y a Dios, se van a pagar hasta el último cuadrante, aun si tienen que gastar toda su eternidad pagando.

15-16) Asimismo tomarás uno de los carneros, y Aarón y sus hijos pondrán sus manos sobre la cabeza del carnero. Y matarás el carnero, y con su sangre rociarás sobre el altar alrededor.

Ahora otro animal, inocente, tenia que morir. Y otra vez se pusieron sus manos sobre su cabeza para simbolizar la transferencia de la culpabilidad.

Dios ordenaba esto, y Dios aceptaba esto, porque Dios sabia que la realidad de la transferencia del pecado tenia que esperar la muerte de Cristo. Pero la obra del tabernáculo tenia que seguir adelante, y Dios tenia que estar servido, aun muchos siglos antes de la venida de Cristo.

17-18) Cortarás el carnero en pedazos, y lavarás sus intestinos y sus piernas, y las pondrás sobre sus trozos y sobre su cabeza. Y quemarás todo el carnero sobre el altar; es holocausto de olor grato para Jehová, es ofrenda quemada a Jehová.

Dios es espíritu y no es como que el olor era físicamente agradable a él. Pero se hablan así para comunicar la verdad de que esta era la manera en que su **justicia**, pudiera estar **calmada**.

De otra manera, estos sacerdotes serian cada minuto en peligro de la muerte, entrando en el lugar santo, y trabajando con los asuntos tan santos.

19-20) Tomarás luego el otro carnero, y Aarón y sus hijos pondrán sus manos sobre la cabeza del carnero. Y matarás el carnero, y tomarás de su sangre y la pondrás sobre el lóbulo de la oreja derecha de Aarón, sobre el lóbulo de la oreja de sus hijos, sobre el dedo pulgar de las manos derechas de ellos, y sobre el dedo pulgar de los pies derechos de ellos, y rociarás la sangre sobre el altar alrededor.

Como todo en el tabernáculo, tuvieron acciones físicas para representar realidades espirituales.

Sangre sobre el lóbulo de la oreja, porque no iban a escuchar perfectamente todas las instrucciones de Dios.

Sangre sobre sus manos, y sus pies porque no iban a cumplir todo con la perfección que Dios merece en su servicio.

21) Y con la sangre que estará sobre el altar, y el aceite de la unción, rociarás sobre Aarón, sobre sus vestiduras, sobre sus hijos, y sobre las vestiduras de éstos; y él será santificado, y sus vestiduras, y sus hijos, y las vestiduras de sus hijos con él.

Estos hombres serian consagrados a Dios, con una expiación por sus pecados, sus vestidos estaban consagrados, y con todo esto se pudieron empezar su servicio, con confianza.

22-24) Luego tomarás del carnero la grosura, y la cola, y la grosura que cubre los intestinos, y la grosura del hígado, y los dos riñones, y la grosura que está sobre ellos, y la espaldilla derecha; porque es carnero de consagración. También una torta grande de pan, y una torta de pan de aceite, y una hojaldre del canastillo de los panes sin levadura presentado a Jehová, y lo pondrás todo en las manos de Aarón, y en las manos de sus hijos; y lo mecerás como ofrenda mecida delante de Jehová.

Era un proceso largo, con muchos detalles, como todo lo que hemos estudiado en el tabernáculo. Y esto fue a propósito. Dios quería dejar los meditar en la importancia de lo que estaban empezando.

25) Después lo tomarás de sus manos y lo harás arder en el altar, sobre el holocausto, por olor grato delante de Jehová. Es ofrenda encendida a Jehová.

Una vez mas, Dios no está físicamente agradecido por el olor, sino que su justicia está calmada, y podemos tener unión, y comunión con él.

26) Y tomarás el pecho del carnero de las consagraciones, que es de Aarón, y lo mecerás por ofrenda mecida delante de Jehová; y será porción tuya.

No todo estaba destruido en el fuego, sino que había porciones para la comida de los sacerdotes y su familia. Porque ellos no iban a tener otro trabajo, aparte del servicio constante de Dios. Estaban consagrados.

27-28) Y apartarás el pecho de la ofrenda mecida, y la espaldilla de la ofrenda elevada, lo que fue mecido y lo que fue elevado del carnero de las consagraciones de Aarón y de sus hijos, y será para Aarón y para sus hijos como estatuto perpetuo para los hijos de Israel, porque es ofrenda elevada; y será una ofrenda elevada de los hijos de Israel, de sus sacrificios de paz, porción de ellos elevada en ofrenda a Jehová.

Toda esa comida era sagrada, y solamente los sacerdotes pudieran consumir la.

29) Y las vestiduras santas, que son de Aarón, serán de sus hijos después de él, para ser ungidos en ellas, y para ser en ellas consagrados.

Cuando el sumo sacerdote llegó al fin de sus días, y su hijo iba a tomar su lugar, casi todo esto tenia que estar repetido, con cuidado, en serio, porque para Dios, todo esto era bastante importante.

30) Por siete días las vestirá el que de sus hijos tome su lugar como sacerdote, cuando venga al tabernáculo de reunión para servir en el santuario.

La consagración tomaba tiempo, siete días, y Dios no tenia prisa.

31-33) Y tomarás el carnero de las consagraciones, y cocerás su carne en lugar santo. Y Aarón y sus hijos comerán la carne del carnero, y el pan que estará en el canastillo, a la puerta del tabernáculo de reunión. Y comerán aquellas cosas con las cuales se hizo expiación, para llenar sus manos para consagrarlos; mas el extraño no las comerá, porque son santas.

El Dios de la Biblia siempre hace las distinciones. Hay una gran diferencia entre el santo, y el profano. En el principio, en el primer capitulo de la Biblia Dios separaba la tierra del agua, la luz de la oscuridad.

Dios hace una diferencia entre el hombre y la mujer. Pero todas estas distinciones son intolerables para los paganos modernos. Para ellos todo es uno, no hay distinciones. Hasta entre el hombre y la mujer, su deseo, su pasión es confundir todo.

Y por esto la gran batalla del mundo será entre los que sirvan a Dios, y los que sirvan a la criatura.

Romanos 1:25 Ya que cambiaron la verdad de Dios por la mentira, honrando y dando culto a las criaturas antes que al Creador, el cual es bendito por los siglos. Amén.

Los malvados modernos siempre desean profanar lo que es sagrado, pausa, empezando con tus hijos. pausa

Bueno, regresando al texto.

34) Y si sobrare hasta la mañana algo de la carne de las consagraciones y del pan, quemarás al fuego lo que hubiere sobrado; no se comerá, porque es cosa santa.

Esto es uno de los grandes puntos de toda esa ley antigua, hay cosas santas y hay cosas profanas. Los paganos modernos no pueden soportar estas distinciones. Para ellos, todo tiene que ser profano.

35) Así, pues, harás a Aarón y a sus hijos, conforme a todo lo que yo te he mandado; por siete días los consagrarás.

No solamente eran consagrados, sino que tenían mucho tiempo de contemplar lo que estaba pasando.

36) Cada día ofrecerás el becerro del sacrificio por el pecado, para las expiaciones; y purificarás el altar cuando hagas expiación por él, y lo ungirás para santificarlo.

Esto estaba costando una buena cantidad de dinero.

37) Por siete días harás expiación por el altar, y lo santificarás, y será un altar santísimo: cualquiera cosa que tocare el altar, será santificada.

Era necesario distinguir entre lo profano, y lo santísimo, porque Dios no es como nosotros. Dios es transcendente, Dios no es parte de la naturaleza. Y esto es lo que se tiene que entender si quieres escapar de los errores de los paganos modernos.

38-39) Esto es lo que ofrecerás sobre el altar: dos corderos de un año cada día, continuamente. Ofrecerás uno de los corderos por la mañana, y el otro cordero ofrecerás a la caída de la tarde.

Era imposible olvidar de nuestra naturaleza pecaminosa. No solamente tenían la santa ley de Dios, en los Diez Mandamientos, que estudiamos en el capitulo veinte, sino que vieron la sangre y los fuegos de la matanza que el pecado merecía.

Ahora entramos en sacrificios que continuaban después de la consagración.

40-42) Además, con cada cordero una décima parte de un efa de flor de harina amasada con la cuarta parte de un hin de aceite de olivas machacadas; y para la libación, la cuarta parte de un hin de vino. Y ofrecerás el otro cordero a la caída de la tarde, haciendo conforme a la ofrenda de la mañana, y conforme a su libación, en olor grato; ofrenda encendida a Jehová. Esto será el holocausto continuo por vuestras generaciones, a la puerta del tabernáculo de reunión, delante de Jehová, en el cual me reuniré con vosotros, para hablaros allí.

Dios estaba prometiendo su unión y su comunión con ellos. Dios aun estaba prometiendo hablar con ellos, como habla con nosotros por medio de su palabra.

Pero se tenían que observar todos estos pasos ordenados, para comprobar que estaban dispuestos a seguir el Dios creador, y no simplemente inventar formas de alabanza, como hacen los paganos, cuyos dioses siendo parte de la naturaleza.

43) Allí me reuniré con los hijos de Israel; y el lugar será santificado con mi gloria.

Esto es el gran beneficio, en seguir cuidadosamente las instrucciones, Dios iba a mostrar su gloria entre ellos.

44-46) Y santificaré el tabernáculo de reunión y el altar; santificaré asimismo a Aarón y a sus hijos, para que sean mis sacerdotes. Y habitaré entre los hijos de Israel, y seré su Dios. Y conocerán que yo soy Jehová su Dios, que los saqué de la tierra de Egipto, para habitar en medio de ellos. Yo Jehová su Dios.

Era mucho trabajo, aprender todos estos ritos y sacrificios, pero al fin de cuentas, valía la pena, porque tenían al Dios del amor en su presencia, y pudieron experimentar la unión y la comunión con él.

\*----- Aplicación ------

Bueno, gracias a Dios que Cristo acababa con todos estos sacrificios de sangre y de fuego.

Pero esto no quiere decir que estamos completamente sin sacrificio. Vamos a...

Romanos 12:1-2 Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional.

No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.

En nuestra alabanza del nuevo testamento, nosotros, en un sentido, somos los sacrificios. Somos sacrificios vivos, que aprendan de la vida santa.

Aprendemos de no estar conformados al paganismo moderno que está en todos lados. Tratamos de entender la palabra de Dios, y como aplicar la a nuestras vidas.

Y cuando nosotros andamos así, consagrados, seremos una fuente de gran influencia en este mundo tan podrido y corrompido. Pero si vivimos como los mundanos, el poder será ausente, pero si andemos como los realmente consagrados, el poder de Dios será evidente en nuestras vidas.

Y aunque Cristo es el único sumo sacerdote ya, por toda la eternidad, el está con nosotros.

Mateo 28:20 2nd parte He aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén.

Y si es tu deseo escapar de la influencia fuerte del paganismo moderno, de nuestra era, y vivir como una persona consagrada, cubierta de la sangre no de corderos o becerros, sino cubierto, metafóricamente con la sangre de Cristo, puedes pasar en unos momentos, y oraremos contigo.

Vamos a orar.